

Über 100 Besucher im Gerätehaus

Seniorenachmittag der Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Dülmens fand in Rorup statt

Von Sebastian El-Saqqa

Rorup. Zu einem gemütlichen Seniorenachmittag versammelte sich die Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr - von Gesamt Dülmens - im Gerätehaus des Löschzugs Rorup an der Hauptstraße. Zugführer Reinhold Hörsting und seine

Kameraden aus Rorup waren in diesem Jahr mit der Organisation an der Reihe.

Obwohl die Roruper Feuerwehrleute ihr Gerätehaus ausgeräumt hatte und die insgesamt vier Feuerwehrfahrzeuge der Roruper Wehr außerhalb der Halle geparkt waren, war der Platz in dem Gerätehaus knapp. Über 100

Besucher nahmen an den langen Tischen Platz. Doch die räumliche Enge tat der Stimmung keinen Abbruch.

Ganz im Gegenteil. Die anwesenden Senioren feierten eingangs ihren „Präsidenten“ oder auch Sprecher der Ehrenabteilung, Karl-Heinz Espeter, der die zahlreichen Besucher im Feuerwehrgerä-

tehaus in Rorup begrüßte und ihnen einen guten Appetit wünschte. Diesen Wünschen konnten sich die erste stellvertretende Bürgermeisterin Irmgard Knoke sowie die Erste Beigeordnete der Stadt, Christa Krollzig, die für die Feuerwehr in Dülmens zuständig ist, nur anschließen.



Über 100 Besucher waren in das Gerätehaus der Feuerwehr Rorup gekommen, die in diesem Jahr den Seniorenachmittag der Ehrenabteilung der Feuerwehr Dülmens ausgerichtet hat.

DZ-Foto: Sebastian El-Saqqa